
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Das Xylophon ist ein .

Es besteht aus Stäben aus Holz.

Darauf schlägt man mit .

Dadurch entsteht der Ton.

Lange Stäbe ergeben tiefe Töne.

Kurze  ergeben hohe Töne.

Das Xylophon ist ein altes Instrument.

Der Name ist eigentlich griechisch.

Er bedeutet „ “.

Ein ganz ähnliches Instrument hat Stäbe aus Meta&.

Diese Instrumente werden auch oft  genannt.

In Wirklichkeit heißen sie aber Glockenspiel, Meta&ophon oder

.

Quellenangabe: Artikel: Xylophon (von Beat Rüst, Admin2, Sophie Elisabeth u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Xylophon&amp;oldid=25742


